



春に向かって

立春を過ぎ、暦の上ではもう春です。校内には、スイセンや梅の花、パンジーなどの花々や、上着を脱いで体育に参加する子どもたちの姿などから、季節が春に向かっていくことを感じます。また、6年生を送る会で、6年生のためにがんばろうと練習を重ねる各学年の姿、卒業に向け準備をする6年生の姿から、この季節らしい、ぐんと成長する子どもたちの姿を見ることができます。

学校が突然の臨時休業となったのは、ちょうど3年前の今頃でした。混乱する中で、どうしたら学びを止めない安全で安心な教育活動ができるかばかりを考える日々でした。それ以来マスクをしながらの卒業式が3度続きましたが、本年度の卒業式は、感染症対策をした上で原則マスクを外すことになりました。ウィズコロナの学校生活が変わっていくことを実感することができるうれしい春になりそうです。

卒業式の保護者の参加人数を変更するなど、ご迷惑をおかけしております。また、長いマスク生活でマスクを外すことに抵抗がある子もいます。子どもたちの気持ちに寄り添いながら、その時のベストを尽くした対応をしていきたいと思っています。

学校では引き続き「教育活動に関するガイドライン」に沿って、感染症対策を続けていきます。インフルエンザも流行の兆しを見せていますので、ご家庭でも、手洗い・うがい・規則正しい生活についてご協力お願いいたします。

卒業式について

既に6年生保護者にはお便りでお伝えしてありますが、文科省からの通知を受け、以下のように卒業式におけるマスク着用を含めた新型コロナウイルス感染症対策の変更を行います。

1 保護者の参加人数を2名とします。

座席については、抽選で決められた場所にご家族と一緒に着席していただきます。できるかぎりお子様の席とずれが生じないように設置をします。座席は、感染対策として体が触れない程度に間隔を空けます。

2 原則、児童は式中マスクを外します。

児童のマスクは原則外すよう伝えます。呼びかけや歌を歌う際にはマスクを着用するなど、一定の感染症対策を講じた上で行います。

保護者については、式中は原則マスクの着用をお願いします。

※様々な事情によりマスクを外したくない児童については、学校から着脱を強制しません。

※今回のマスクの取り扱いや、参加人数の変更は、体調不良の参加者がいないという前提で考えております。咽頭痛・咳症状があるなど体調不良の方は、式の参加をご遠慮いただきますよう、お願いいたします。

今後の名札について

現在、児童の名札の文字は吉田小が赤色で、児童名が黒色です。全面黒文字にしても支障がないことから、令和5年度より全て黒文字とします。価格は両面400円、片面300円となります。R5年度から実施しますので、ご承知おきください。

体温チェックカードについて

新型コロナウイルス感染症の流行に伴い、ご協力いただいてきた体調チェックカードですが、マスク着用の緩和や、5月8日以降の5類への以降措置を踏まえ、カードの提出を2月限りで終了することとしました。しかし、卒業式という大きな行事を控え、年度末の大切な日々が続きます。カードの提出は終了しますが、感染症対策は必要と考えますので、各家庭において朝の体温・体調のチェックは引き続き行っていただきますよう、お願いします。

学校公開日 2月2日(木)

2月2日(木)に、3学期の学校公開を行いました。感染対策のため、参観を二時間に分けての形となりましたが、当日は多くの保護者の方に参観していただきました。児童の頑張っている姿を見ていただけたことと思います。ありがとうございました。



飼育委員会ふれあい週間

吉田小学校では、ウサギ二羽と、クジャク一羽がおり、飼育委員会の児童が交代で世話をしています。

2月13日から、飼育委員会の児童がウサギを抱っこできる、ふれあい週間を行いました。

開始と同時に多くの児童が列を作るなど、大盛況でした。日頃触れることがないウサギを抱っこして、喜ぶ児童の姿がみられました。



■日々の学校生活の様子を、ホームページにアップしています。[「大府市立吉田小学校」で](#)

検索

